
Rechenschaftsbericht 

Ich habe das Amt Anfang 2022 als Nachfolge für Niclas Geue übernommen. Der 

Übergang verlief reibungslos.  

Seit Beginn, war der Kontakt mit dem Leistungssport sehr gut. Ein reger 

Austausch sowohl, während als auch nach Turnieren des Kaders, wurde sowohl 

von mir als auch der Landestrainerin Tatjana Melamed gepflegt. Beispielhaft 

sind hier die DLM oder auch das Staufer Open zu nennen.  

Anfang des Jahres standen die Bezirkseinzelmeisterschaften an, welche vor 

allem über Instagram betreut wurden. Die Kommunikation zum Breitensport, 

sowie zu den einzelnen Vereinen ist jedoch noch ausbaufähig.  

Ausblick:  

Mit zunehmender Digitalisierung ist das Pflegen der Social - Media Kanälen, 

sowohl mit qualitativer und quantitativer Sorgfalt zu erstreben. Nur durch 

individuelle Betreuung der einzelnen Plattformen ist die Sinnhaftigkeit 

gegeben.  

 

Hannes Hostmann 


